

\$10
TODOS
LOS DÍAS

ZÓCALO * SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



BOARDMAN LA HACE OTRA VEZ...
**SALTILLENSE
DORADO EN
BARRANQUILLA**

DEPORTES 1B



BUSQUE
HOY

INTERCAMBIO DE SONRISAS
**DIVERSIÓN Y
APRENDIZAJE
PARA AYUDAR**

SUPLEMENTOS



NOCHE DE BALADAS
**DESPLIEGAN
JESSE Y JOY
ROMANCE POP**

Los asistentes a la Feria de Saltillo corearon los éxitos del dúo

GLOBAL 2A

COSTARÁN MILLONES AL ERARIO

Reviven a seis 'partidos morralla' en lo oscuro

Tribunal les da 'oxígeno' a asociaciones que perdieron registro como partidos en la elección de 2017

ARTURO ESTRADA
Zócalo | Saltillo

En lo oscuro y durante una sesión convocada de último momento, el Tribunal Electoral de Coahuila le dio "oxígeno" a seis asociaciones que pretenden convertirse en partidos políticos.

Cuatro de estas asociaciones operaron como partidos políticos aliados del PRI y perdieron su registro en las elecciones locales de 2017 y ahora pretenden recuperarlo, así como una "rebanada del pastel" de las prerrogativas que en 2019 podría alcanzar 114.8 millones de pesos.

El dictamen fue aprobado de manera unánime por los magistrados electorales sin entrar en controversias. Refiere que se les brindará una segunda oportunidad y los expedientes de registro que habían sido rechazados por diversos motivos en el Instituto Electoral de Coahuila, serán revisados nuevamente por esa autoridad.

A otras seis asociaciones que también impugnaron la decisión del IEC y que el Tribunal Electoral de Coahuila les canceló la posibilidad de subsistir al ratificarse el rechazo de otorgarles el registro, sin embargo tienen como opción recurrir a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación con sede en Monterrey para que revise su queja.

Entre estas seis asociaciones figura la del profesor Jesús Contreras Pacheco, fundador del Partido Primero Coahuila, aliado del PAN



OXÍGENO A LOS ALIADOS DEL PRI...

RUBÉN HUMBERTO MOREIRA GUERRERO



Partido Joven



Juntos Podemos Construir un futuro Mejor

SAMUEL ACEVEDO FLORES



Partido Social Demócrata Independiente



Por Coahuila Si

...Y ASFIXIAN AL ALIADO DEL PAN

JOSÉ LUIS LÓPEZ CEPEDA



Partido Campesino Popular



Emiliano Zapata, la Tierra y su Producto



Partido Primero Coahuila



X Fundación Prof. Contreras Pacheco



Partido de la Revolución Coahuilense.



Coahuila Incluyente

PUNTIILLA A OTROS

- X Asociación Popular Coahuilense
- X Frente Cardenista de Coahuila
- X Suré Coahuila
- X Democracia por Coahuila
- X Partido de la Mujer

INDEPENDIENTES

Alfonso Danao

Juan Manuel Esquivel Hernández



Pacto Ciudadano por Coahuila



Por la Defensa de los Coahuilenses

en las pasadas elecciones y a quien tanto el IEC, como el Tribunal Electoral asfixiaron y le confirmaron la negativa de registro.

No es el caso de la Asociación Juntos Podemos Construir un Futuro Mejor, promovida por Rubén

Humberto Moreira Guerrero, el hijo del exgobernador Humberto Moreira Valdés, que en la elección anterior auspiciaba el Partido Joven, aliado del PRI.

PÁGINA 3A

INCAUTAN MIL 417 MILLONES DE CRISTAL EN EL AEROPUERTO | 6A

REPUNTA NARCOMENUDEO EN SALTILLO

ASEGURAN QUE VENTA DE DROGA TOMÓ LAS CALLES

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Arroyos, callejones, privadas y vecindades son las guaridas preferidas de los narcomenudeistas en Saltillo.

De acuerdo con personal del Centro de Operaciones Estratégicas (COE) de la Fiscalía General del Estado, son estos lugares donde se esconden los narcomenudeistas de las autoridades que realizan rondines en las colonias donde se registra la mayor incidencia de casos de venta de droga.

"Cuando hacemos rondines en las colonias, los narcomenudeistas se esconden en sitios como vecindades, callejones o corren hacia

los arroyos, la presencia de las conocidas narcotienditas ya disminuyó, ahora la droga se vende en la calle", mencionó la fuente.

Según fuentes de esa unidad de la FGE, los narcomenudeistas implementan un complejo sistema de vigilancia en las colonias donde operan, vigilan las calles y se comunican entre ellos para dar aviso de la presencia de las autoridades.

"Cuando se percatan de la presencia de los policías, normalmente corren a esconderse en lugares de difícil acceso, sin embargo, son pocos los que logran escapar de los policías", explica la fuente que pidió el anonimato.



**CREARÁN CENTRO DE INVESTIGACIÓN
IMPULSA RIQUELME PROYECTO CUATRO CIÉNEGAS**

Este jueves, el Gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, se reunió con integrantes del Museo del Desierto, del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología y con el rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, para conocer el proyecto de creación del Centro de Investigación y Conservación de la Biodiversidad y Ecología para el pueblo mágico de Cuatro Ciénegas.

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



MUJER CALCINÓ Y MATÓ A SU EXPAREJA



FRANCIA PROHIBE PIROPUS OBSCENOS A MUJERES EN PÚBLICO.



flash!

JENNIFER ANISTON
**SUFRÍO
SEXISMO EN
HOLLYWOOD**

FLASH 5F

CLIMA: SOLEADO

HOY
MÁX 29°
MÍN 13°

MAÑANA
MÁX 29°
MÍN 14°



HISTÓRICO

**APPLE VALE
YA UN BILLÓN**

Alcanzó este jueves el billón de dólares en valor de mercado.

NEGOCIOS 1H

SÓLO EN INTERESES ESTE AÑO

**CUESTA SERVICIO
DE MEGADEUDA
\$3 MIL MILLONES**

AGENCIAS
Zócalo | Torreón

Los 3 mil 201 millones de pesos por concepto de intereses de la deuda que pagará Coahuila en 2018, equivalen al presupuesto destinado a 10 secretarías de estado.

Luis Alfredo Medina, coordinador de Investigación en el Consejo Cívico de las Instituciones (CCI), explicó que la información es la proporcionada por de la Secretaría de Finanzas.

Este monto significaría el presupuesto completo de Seguridad Pública, Desarrollo Social, Secretaría de Salud, de Gobierno, de Desarrollo Rural, Cultura, Desarrollo Económico, Medio Ambiente, y lo que fueron en su momento las secretarías de la Mujer y de la Juventud.

"Estamos hablando de 10 secretarías que podrían duplicar su presupuesto para beneficio de la gente si no se pagaran los intereses que se están pagando. Tan grande es que sobrepasa los recursos destinados al Municipio de Torreón", explicó.



6 367826 413860

PÁGINA 3A